

Los socialistas presentaron treinta enmiendas, todas ellas rechazadas

## El pleno, con el voto en contra de los socialistas, aprobó los presupuestos para 2005

Después de cinco horas y media de pleno con intervenciones prolongadas de uno y otro grupo, especialmente de la oposición

que en su primer turno utilizó una hora y veinte minutos para explicar su posicionamiento y dar cuenta de las 30 enmiendas

presentadas fueron aprobados los presupuestos para 2005 que ascienden a 22.455.441 euros.

Según el concejal de Hacienda, Juan Antonio López Montero, las cuentas municipales para este año destacan por "su crecimiento, en torno a cuatro millones de euros más que el ejercicio anterior; su carácter inversor y su apuesta por el empleo".

Por lo que se refiere a los ingresos, Montero dijo que, "un año más no suben y la mayoría de las tasas no sufren variación", haciéndolo, en cualquier caso, las que sufren incrementos, "por debajo del IPC". Un apartado importante en este capítulo son, para López Montero, "las líneas de subvención de los programas Tomelloso ciudad Digital y el Plan de Dinamización Turística.

En gastos, siguió diciendo el concejal popular, los presupuestos prevén "la consolidación de la plantilla de personal, la apuesta por políticas activas de empleo, la consolidación de servicios asistenciales y programas de bienestar social, formación para el empleo, crecimiento de las dotaciones culturales y deportivas, consolidación de programas educativos como Aula Mentor o planes de garantía social y de las actividades extraescolares y consolidación de las áreas de Promoción Económica, Turismo y Agricultura.

Por último, en lo que a gastos generales se refiere, el concejal de Hacienda subrayó el compromiso es la "contención".

Por su parte, el portavoz socialista, Juan José Losa, insistió en la falta de tiempo para estudiar los presupuestos así como en que no se han cumplido los plazos legales para su aprobación. Así, Losa acusó al equipo de gobierno de "mala gestión en materia económica", pidiéndoles que no utilicen para justificarlo "los problemas de financiación de los ayuntamientos al asumir cada vez más competencias".

El concejal socialista dijo que "un 62% de los gastos municipales sale de los bolsillos de los tomelloseros, "lo que ya indica -dijo- que algo falla en la gestión". Juan José Losa siguió este argumento para hacer comparaciones con ayuntamientos como los de Alcázar de San Juan y Manzanares en los que, según el líder de la oposición, "ese porcentaje se sitúa en el 43 y el 48 por ciento". Además, indicó Losa, el gasto está también "por encima de la media nacional".



En la fotografía de la izquierda, el concejal de Hacienda, Juan Antonio López, junto al alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, durante la presentación de los Presupuestos municipales 2005. En la otra imagen, el portavoz de la oposición, Juan José Losa.



Igualmente, Losa negó que no suban los impuestos, ya que "los tomelloseros pagamos hoy el doble de lo que pagaban cuando el PP llegó al gobierno municipal y sin embargo no se han duplicado los servicios", además de que "no están reduciendo la deuda municipal".

Tampoco el Ayuntamiento de Tomelloso es para Losa más inversor que los de alrededor ni es este un presupuesto participativo. "El problema -dijo- es que no se planifican los presupuestos de forma realista y por eso falta dinero". "No son buenos gestores -añadió- porque para hacer lo mismo que otros gastan más que nadie".

Todo lo anterior sirvió a Losa para justificar la presentación de 30 enmiendas, nueve de ellas referidas a bajadas en otras tantas partidas, casi todas referidas al capítulo uno de personal y el resto, a incrementos en partidas como los programas de mujer o tercera edad, subvenciones a AMPA's, equipamientos de centros de barrio, limpieza de vías públicas o nuevas líneas de autobús.

Después de un turno de réplicas y contrarréplicas entre López Montero y Losa, además de éste último con el concejal de Deportes, Vicente García Antón, el alcalde cerró el debate, después de más de cinco horas transcurridas

desde su inicio, calificando el presupuesto de "equilibrado, real, serio e inversor".

El alcalde incidió en que hoy se presupuestan más inversiones y servicios que años anteriores y acusó a Losa de utilizar datos comparativos con otras localidades "solo en aquellos apartados en los que Tomelloso sale perjudicado cuando son muchos los que hablan bien de la gestión municipal". Cotillas también se mostró orgulloso de que se hayan "aumentado las partidas destinadas a servicios sociales y a educación", a pesar de que esta última sea una materia en la que no tiene competencias.

## Aprobado el proyecto básico del Centro Joven de Tomelloso

La Junta Local de Gobierno aprobó en su última reunión el proyecto básico de Centro de Juventud que tienen previsto construirse en esta ciudad.

El proyecto, redactado por el arquitecto Alejandro Úbeda, prevé una superficie total construida de 1.490 metros cuadrados y contará con diversas dependencias todas ellas adaptadas a cubrir las necesidades de los jóvenes. El presupuesto económico ascenderá a 480.809 euros

Los servicios del centro estarán divididos en tres áreas bien diferenciadas. La primera de 889 m<sup>2</sup>, incluirá 6 aulas de usos múltiples, 2 aulas de informática, despachos, aseos y almacenes. El área 2 de 249 m<sup>2</sup>, incluye 5 locales de ensayo para grupos musicales, una sala de prensa y dos estudios de grabación y el área 3 acogerá un salón de actos de 178 m<sup>2</sup>, un escenario, almacén e incluso un anfiteatro al aire libre.

El centro joven de Tomelloso será financiado a partes iguales por el Instituto Nacional de la Juventud dependiente del ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales y por el Ayuntamiento de Tomelloso.

## La Autovía de los Viñedos se abrirá al tráfico antes de diciembre

La consejera de Obras Públicas, María Encina Álvarez, anunció en Ciudad Real que antes de que acabe el año se abrirá al tráfico rodado la Autovía de los Viñedos que el Gobierno de Castilla-La Mancha está construyendo entre Toledo y Tomelloso con una inversión de 328 millones de euros.

La consejera, que presentó en Ciudad Real las inversiones previstas por su departamento para este año en la provincia, destacó que la Autovía de los Viñedos está siendo ejemplo de eficacia y agilidad en la gestión por parte de una administración pública, dados los pocos años transcurridos desde que se planteó y su apertura.

Será sustituido por Ángela López

## El concejal socialista Javier Serrano deja su escaño por motivos personales

El concejal socialista José Javier Serrano, número cuatro de la candidatura del PSOE en las elecciones municipales de mayo de 2003, hizo efectiva su renuncia como concejal "por motivos personales", ya que "vive y trabaja en Madrid", según explicó el portavoz del Grupo Socialista, Juan José Losa.

Serrano, que tomó la palabra al final del pleno, agradeció la confianza del pueblo de Tomelloso eligiéndole edil y apuntó que esta ha sido para el



"una experiencia enriquecedora".

Ángela López, situada en el número 11 de la misma candidatura, sustituirá a Serrano una vez que tome posesión de su cargo en el próximo Pleno municipal del presente mes de

febrero.

Ángela López es presidenta de la asociación de mujeres separadas Josephine Baker y trabaja en una de las notarías de la localidad.

El Grupo Socialista tiene una representación de 9 concejales frente a los 12 del Grupo Popular, habiendo sufrido en estos 22 meses la renuncia de dos ediles. La primera dimisionaria fue Marta García Tascón, que fue sustituida por el número 10 de la candidatura, Juan Francisco Berzosa.